



Réunion du collectif des maisons fissurées

Le 12 novembre 2024

De 18h30 à 19h30

Vous êtes confrontés au problème de fissures dans votre maison, dû notamment à la sécheresse ? Le Collectif des maisons fissurées, qui regroupe des propriétaires de Beaufort-en-Anjou et de Mazé-Milon, est à votre écoute. Il rassemble une cinquantaine de propriétaires et se réunit en moyenne tous les deux mois.

La prochaine réunion se tiendra le mardi 12 novembre à 18h30 dans la petite salle des Plantagenêts.

Tous les habitants, confrontés au problème des fissures, sont invités à participer à la réunion. Vous pouvez également rejoindre le collectif.

Des questions ? Contactez André Laurent, représentant du collectif, au 06 01 71 60 25 ou à vlemaj@posteo.net

—
« En France, environ 10 millions les maisons menacées et parfois déjà atteintes par un phénomène qui a tendance à se reproduire de plus en plus fréquemment..... le Retrait Gonflement argileux ou RGA. Nos maisons sont parfois construites sur un sol qui subit les contrecoups climatiques de sécheresses accentuées ou au contraire de dilatation des sols suite à des pluies répétées et abondantes.

Dans les deux cas, votre maison bouge, suit les mouvements en yoyo du sol et les murs craquent littéralement de façon plus ou moins importante. Vous pourriez vous rassurer en pensant que votre maison est assurée... Cela ne suffit pas pour que le dégât soit pris en compte, il faut que la commune soit déclarée en situation de catastrophe naturelle par l'Etat et que votre compagnie d'assurance accepte de reconnaître le lien entre les deux. Face à ce constat, des propriétaires dont les maisons étaient fissurées, se sont regroupés dans un Collectif.